

Männer kochten gemeinsam im Mehrgenerationenhaus

Einen besonderen Abend gestalteten die Teilnehmer der Kochveranstaltung für Männer rund um Hermann J. Schuhen im Haus der Familie/Mehrgenerationenhaus in Bad Neuenahr-Ahrweiler. Die Herren wollten ihren Frauen zeigen, was sie in den letzten drei Jahren, unterbrochen durch Corona und Flut, bei den 14-tägigen Treffen gelernt hatten.



Hermann J. Schuhen ist ein begeisterter Hobbykoch, der sich im Rentner-Leben vorgenommen hat, seine Leidenschaft weiterzugeben. Im Haus der Familie/Mehrgenerationenhaus stieß er auf offene Ohren und die Räumlichkeiten boten durch die vorhandene Kücheneinrichtung den passenden Rahmen.

Schnell meldeten sich die ersten Teilnehmer. Nach einigen Abenden, an denen Schuhen Gerichte vorschlug, kamen aus den Reihen der „Kochschüler“ eigene Vorschläge und Wünsche. So gab es nicht nur Fleisch- und Fischgerichte, auch Vegetarisches stand auf dem Speiseplan.



Von der Vielfältigkeit der erlernten Fähigkeiten ließen sich die Ehefrauen gerne überzeugen, wurde ihnen doch ein Drei-Gänge-Menü mit einigen überraschenden Variationen serviert. Sichtlich stolz nahmen die Männer das wohlverdiente Lob entgegen.

Die Zusage der Herrschaften, auch die kommenden Kochabende wahrzunehmen, um ihre Kenntnisse zu erweitern, nahm Hermann J. Schuhen als verbindliche Teilnahmebestätigung für die Zukunft mit.